

GALERA

Ocho historiadores del arte catalogan los bienes de la iglesia parroquial

12.03.08 - JESÚS MARÍA GARCÍA

El Inventario de Bienes Muebles de de la Parroquia de Nuestra Señora de la Anunciación, de Galera es ya una realidad en aplicación del convenio firmado entre la consejería de Cultura de la Junta de Andalucía y el Obispado de Guadix. Dicho catálogo, cuya realización ha coincidido con el inicio de las obras de restauración del templo parroquial, se ha llevado a cabo por un equipo dirigido por Ignacio Henares Cuéllar, catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Granada. El equipo está compuesto por ocho doctores en Historia del Arte, una documentalista, dos restauradoras, un fotógrafo, una arquitecta técnica y un informático.

La función principal ha sido registrar y documentar todos los bienes muebles contenidos y/o pertenecientes en los edificios eclesiásticos -en este caso de la diócesis de Guadix- para, posteriormente, convertirse en una herramienta con la que aplicar medidas para la protección de ese mismo patrimonio.

Otras localidades como Baza, Castril o Huéscar serán también objeto de esta interesante iniciativa que servirá para la salvaguarda el rico patrimonio que aún se conserva después de siglos de historia y que han dejado su huella en esta tierra.